
岡山北RC・岡山北西RC合同例会 　　　　

○岡山北RC会長挨拶 岡山北RC会長　山　本　和　秀　様
　皆さん、こんにちは。本日は岡山北西RCとの合同例会ということで、岡山北
西RCの皆さん、ようこそお出でくださいました。
　昨年は、岡山北西RCさんのお世話で、後楽園におきまして素晴らしい合同例
会を催していただき、有難うございました。本来であれば、今年は岡山北RCが
盛大な合同例会をさせていただきたいところでありますが、新型コロナウイルスの影響でこのような
形での開催となりました。また両クラブの親睦委員会の皆さんにはお世話になりありがとうございま
す。今年度の国際ロータリーのテーマは「ロータリーは機会の扉を開く」であり、第2690地区の菊池
捷男ガバナーのスローガンは「こころの扉を開こう」とされています。2020ー21年度の当クラブのス
ローガンは、RI会長、地区ガバナーのテーマ・スローガンを受け、「出会いを楽しもう」としていま
す。ロータリーに入会し同じ志を持つ色々な職種のロータリアンに出会うことは有意義なことであり、
人生を豊かにしてくれると思っています。またその出会いからまた新しい世界が広がると思ってこの
スローガンにしました。
　岡山北RCでは後ほど紹介がありますが、多くの国際奉仕や青少年奉仕活動を行ってきています。
しかし、残念ながら、新型コロナウイルスの影響で、今年度は多くの催しが中止になり、このスロー
ガンの実現が困難な状況が続いていますが、このような状況下においても、挫けることなくロータ
リーの活動、出会いを楽しみたいと思っております。本日の合同例会が少しでも皆様の出会いを楽し
むことの機会になれば幸いに思います。どうぞよろしくお願いいたします。
　以上で会長挨拶を終わります。

〇岡山北ＲＣ事業紹介　　　　　　　　　　  馬場奉仕プロジェクト常任委員長
・岡山北ロータリー旗ミニバスケットボール大会共催（青少年奉仕）
【概要】
　毎年9月第2週土日に，岡山市ミニバスケットボール連盟との共催で，県内外男女
合計約50チーム（1チーム15名程度）を集め，岡山市総合文化体育館にて，ミニバスケットボール大会を開催。
【経緯と歴史】
　大会の前身として，1994年より，当時の岡山市と玉野市にある特定郵便局の支援を受け，県内外の男女約
30チームが参加する「あなたの街の特定郵便局杯」と名付けられた大会が実施されていた。ところが，小泉
内閣の郵政改革にて特定郵便局が廃止されたあおりで，特定郵便局からの支援がなくなり，2005年を最後に
大会の開催が困難な状況であった。岡山市ミニバスケットボール連盟が別のスポンサーを探していたところ，
市川会長年度に当クラブにて支援を決定し，2006年度（福嶋会長年度）以降「岡山北ロータリークラブ旗
（争奪）ミニバスケットボール大会」がスタートした。
【実施方法の工夫】
　本年も9月12日，13日に第15回大会を実施。例年，初日に開会式，翌日夕方に閉会式を行い，閉会式ではクラブ
会員が上位チームに直接メダルを掛けて表彰するが，コロナ禍にて，開会式は行わず，表彰はチーム代表者の
みに変更。それでも小学生約500名，関係者を合わせると700名規模の大会を実施。
・タイ国バンミＲＣとの交流及び小学校への自転車・靴の贈呈（国際奉仕）
【概要】
　タイ国ロッブリー県バンミ村（バンコクから2～3時間※かつては4時間）を訪問し，初日
の夜にバンミRCの例会（夜間）に出席し，飲食を共にして交流を深める。翌日，バンミ村
の小学校を訪問し（年によっては複数校），小学生に靴や自転車を寄贈。
【経緯と歴史】
　2000年度（山本武彦会長年度）に，ロータリー財団補助金制度を受け，裸足で通学している1000人の子供
達に靴を送る事業を実施。そのときの縁で，2002年度（故水川会長年度）から，バンミRCとの交流，共同事業を

ほとんど毎年のように実施し，靴や自転車を小学校に寄贈。タイの豪雨災害の際は訪問できなかったが，これ
までクーデターや新型コロナウイルスにも負けず（昨年度）訪問。例年10名程度の会員が訪問。
○岡山北西ＲＣ事業紹介
・青少年奉仕委員会の取り組みについて
鴨井青少年奉仕委員長より2014年から地区補助金事業として開催している「高校生による岡山の歴史・文
化研究フォーラム」について紹介させていただきました 。

・社会奉仕委員会の取り組みについて
原社会奉仕委員長より「困難を抱えている子どもの自立支援活動」を行っているＮＰＯ法人子どもシェ
ルターモモの活動支援と「犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会『あした彩』」の活動について紹介さ
せていただきました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　30名
欠席者数　18名 出 席 率　62.5％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　花房，日笠（常），井川，入江，小林，小松，楠，三宅，森本，岡本（和），奥田，末吉，
　　　　　田原，竹本，丹治，山田，与田，横山

会 長 挨 拶  会　長　平　松　　　信
　2020-21年度岡山北西RC会長の平松信でございます。
　本年7月21日の岡山北RCの例会に鈴木一生幹事と一緒に参加させていただきました
が、本日は合同例会を開催していただきまして厚く御礼申し上げます。
　岡山北西RCは、岡山北RCを親クラブとして創立会員55名（現在の創立会員８名）
にて1991年2月25日に発会式を行い、お陰様にて 本年度で創立30周年を迎えることになりました。
　現会員は49名（正会員48名と名誉会員１名）です。本年度の新入会員は、与田卓士会員、井川浩典
会員の２名です。

さざんか　さざんか さいたみち
たきびだ　たきびだ　おちばたき
「あたろうか」　「あたろうよ」
しもやけおててが　もうかゆい
　「かきねの　かきねの　まがりかど」で始まる童謡「たきび」の二番ですが、山茶花は、寒さが強
まる初冬にかけて、花を咲かせることにちなんで、花言葉は「困難に打ち克つ」「ひたむきさ」とさ
れています。花が少なくなる冬の代表花の椿と山茶花はよく似ていますが、花と葉に特徴があること
はご存知のとおりです。山茶花の花言葉のように、この新型コロナウイルス感染の困難を乗り越えて
いきたいと思います。
　岡山北RCのご支援により、2021年４月18日に創立30周年記念式典を開催させていただきますこと、
岡山北西RCの全会員とともに心から感謝申し上げています。
　本日の合同例会により、さらに親交が深まることを願っています。
　何卒よろしくご指導をお願い申し上げます。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 両クラブの事業紹介の資料を配付しております。
② 11月度の社会奉仕委員会活動報告書を配付しておりますのでお目通しください。
③ 本日例会終了後、 13 ： 30より、 3F「ルビーの間」において「第12回創立30周年記念事業実
行委員会」を開催いたしますので、 実行委員会の皆様はご出席ください。

④ 次週12月21日㈪は「年末例会」となっております。ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。
スマイル報告　

平松会長 : 親クラブ（Sponsor Club）である岡山北RCは、岡山北西RCの結成に際して助力していただき、創
立後30年間にわたりご指導を賜わっています。心から感謝申し上げますとともに、本日の合同例会の
開催にも厚く御礼申し上げます。

鈴木幹事 : 本日合同例会に御参加の皆様ご多忙の中ありがとうございます。
また廣野親睦委員長をはじめ、準備に携わって下さった皆様どうもありがとうございます。今後、両ク
ラブの関係がより一層発展して行くことを願います。

岡本（浩）会員 : 初めての親子での合同例会を祝してスマイルです。今後ともご指導の程よろしくお願いします。
相原会員 : 本日は岡山北RCの皆様と合同例会を開催出来ることを嬉しく思います。両クラブの幹事の方をはじ

め、ご準備いただきました皆様に感謝いたします。
野田会員 : 親クラブであります岡山北RC様との合同例会に参加出来、感謝いたしますと共に両クラブの発展を

祈念いたします。
連日渋野日向子さんの応援で寝不足となりましたが、また来年に期待いたします。

山下会員 : 4月予定であった岡山北RC、岡山北西RCの合同例会が実現出来てとても嬉しいです。スマイルい
たします。

西岡会員 : 岡山北RC、岡山北西RCの合同例会を祝してスマイルします。
久松会員 : 昨年に続き合同例会を開催いただきありがとうございます。暖かくなりコロナも落ち着きましたら、ゴル

フコンペの開催も楽しみにしております。宜しくお願いいたします。
堀川会員 : 昨日、第1回ガバナー補佐会の為、鳥取へ行って来ました。岡山北RCの米林様と同席させて頂き、

色 と々有意義な1日でした。今日は岡山北RCの皆様にはお世話になります。
 10件28,000円（累計632,185円）

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　11月22日 岡山丸の内ＲＣの野球同好会と試合を行いました。結果は１７対０で岡山北西ＲＣが勝利しました。
岡本会員、原会員応援ありがとうございました。野球同好会も今年の最終戦となり、一年間、皆ケガ無く終えるこ
とができました。本当にありがとうございました。
　来年もまた皆で頑張って楽しんでプレーしたいと思いますので、引き続き応援を宜しくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平
　12月30日に予定しておりました赤坂カントリークラブでのゴルフコンペについて、諸般の事情から中止とさせて
いただきます。なお、来年１月30日に岡南ＲＣとの合同ゴルフコンペ開催を企画しておりますが、コロナウィルスの感
染拡大状況等も踏まえつつ、開催のご案内をさせていただきたいと思います。

12月お祝い行事
 　　　　　 　　　
第５回理事、役員会次第 　　　　　 　　　
日時　2020年11月２日㈪11：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「エメラルドの間」
１、開　会　　　　　会　長　平松　信、司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
　平松　信　  相原利行　  鈴木一生　　久松哲生　  野田洋市　  児島正典　  西岡貞則　  原　全伸  
　小菅英司　  鴨井利典　  竹本千代子　福元裕之　  小松忠男　  山下浩一　  岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 11月～1月のプログラムについて 鈴木幹事より説明有り。原案通り了承。
② 月見夜間例会決算について 福元親睦委員長より報告有り。報告の通り了承。
③ 職業奉仕表彰決算について 鈴木幹事より報告有り。報告の通り了承。
④ クリスマス例会・新年互礼会について
クリスマス例会について、福元親睦委員長より、コロナ禍の影響により予定していた催し物を変更・思案中との報告有り。
出席者数・子供の年齢制限等の可否についても今後検討必要。
感染対策について会員に報告の必要有り。
新年互例会については内容を検討中。
⑤ ホームページのサーバー利用料について
ホームページ担当・原理事より利用料について説明有り。利用料は例年と変わらず。原案通り了承。
⑥ その他
５、報告事項　　　
① 2021～2022年度地区ガバナーノミニーの推薦について 鈴木幹事より説明有り。
② 社会奉仕委員会活動報告について
　原委員長よりシェルターモモ及びあした彩の活動報告あり。
③ その他　　　　　　
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行

1月4日㈪
「新年互礼会」 
（長寿の祝）

12月21日㈪
「年末例会」
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◆理事・役員（2020.7～2021.6）

「こころを一つに」
「こころの扉を開こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2020～2021年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム

◆次回のプログラム
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化研究フォーラム」について紹介させていただきました 。

・社会奉仕委員会の取り組みについて
原社会奉仕委員長より「困難を抱えている子どもの自立支援活動」を行っているＮＰＯ法人子どもシェ
ルターモモの活動支援と「犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会『あした彩』」の活動について紹介さ
せていただきました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　30名
欠席者数　18名 出 席 率　62.5％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　花房，日笠（常），井川，入江，小林，小松，楠，三宅，森本，岡本（和），奥田，末吉，
　　　　　田原，竹本，丹治，山田，与田，横山

会 長 挨 拶  会　長　平　松　　　信
　2020-21年度岡山北西RC会長の平松信でございます。
　本年7月21日の岡山北RCの例会に鈴木一生幹事と一緒に参加させていただきました
が、本日は合同例会を開催していただきまして厚く御礼申し上げます。
　岡山北西RCは、岡山北RCを親クラブとして創立会員55名（現在の創立会員８名）
にて1991年2月25日に発会式を行い、お陰様にて 本年度で創立30周年を迎えることになりました。
　現会員は49名（正会員48名と名誉会員１名）です。本年度の新入会員は、与田卓士会員、井川浩典
会員の２名です。

さざんか　さざんか さいたみち
たきびだ　たきびだ　おちばたき
「あたろうか」　「あたろうよ」
しもやけおててが　もうかゆい
　「かきねの　かきねの　まがりかど」で始まる童謡「たきび」の二番ですが、山茶花は、寒さが強
まる初冬にかけて、花を咲かせることにちなんで、花言葉は「困難に打ち克つ」「ひたむきさ」とさ
れています。花が少なくなる冬の代表花の椿と山茶花はよく似ていますが、花と葉に特徴があること
はご存知のとおりです。山茶花の花言葉のように、この新型コロナウイルス感染の困難を乗り越えて
いきたいと思います。
　岡山北RCのご支援により、2021年４月18日に創立30周年記念式典を開催させていただきますこと、
岡山北西RCの全会員とともに心から感謝申し上げています。
　本日の合同例会により、さらに親交が深まることを願っています。
　何卒よろしくご指導をお願い申し上げます。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 両クラブの事業紹介の資料を配付しております。
② 11月度の社会奉仕委員会活動報告書を配付しておりますのでお目通しください。
③ 本日例会終了後、 13 ： 30より、 3F「ルビーの間」において「第12回創立30周年記念事業実
行委員会」を開催いたしますので、 実行委員会の皆様はご出席ください。

④ 次週12月21日㈪は「年末例会」となっております。ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。
スマイル報告　
平松会長 : 親クラブ（Sponsor Club）である岡山北RCは、岡山北西RCの結成に際して助力していただき、創

立後30年間にわたりご指導を賜わっています。心から感謝申し上げますとともに、本日の合同例会の
開催にも厚く御礼申し上げます。

鈴木幹事 : 本日合同例会に御参加の皆様ご多忙の中ありがとうございます。
また廣野親睦委員長をはじめ、準備に携わって下さった皆様どうもありがとうございます。今後、両ク
ラブの関係がより一層発展して行くことを願います。

岡本（浩）会員 : 初めての親子での合同例会を祝してスマイルです。今後ともご指導の程よろしくお願いします。
相原会員 : 本日は岡山北RCの皆様と合同例会を開催出来ることを嬉しく思います。両クラブの幹事の方をはじ

め、ご準備いただきました皆様に感謝いたします。
野田会員 : 親クラブであります岡山北RC様との合同例会に参加出来、感謝いたしますと共に両クラブの発展を

祈念いたします。
連日渋野日向子さんの応援で寝不足となりましたが、また来年に期待いたします。

山下会員 : 4月予定であった岡山北RC、岡山北西RCの合同例会が実現出来てとても嬉しいです。スマイルい
たします。

西岡会員 : 岡山北RC、岡山北西RCの合同例会を祝してスマイルします。
久松会員 : 昨年に続き合同例会を開催いただきありがとうございます。暖かくなりコロナも落ち着きましたら、ゴル

フコンペの開催も楽しみにしております。宜しくお願いいたします。
堀川会員 : 昨日、第1回ガバナー補佐会の為、鳥取へ行って来ました。岡山北RCの米林様と同席させて頂き、

色 と々有意義な1日でした。今日は岡山北RCの皆様にはお世話になります。
 10件28,000円（累計632,185円）

例会プログラム例会プログラム

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　11月22日 岡山丸の内ＲＣの野球同好会と試合を行いました。結果は１７対０で岡山北西ＲＣが勝利しました。
岡本会員、原会員応援ありがとうございました。野球同好会も今年の最終戦となり、一年間、皆ケガ無く終えるこ
とができました。本当にありがとうございました。
　来年もまた皆で頑張って楽しんでプレーしたいと思いますので、引き続き応援を宜しくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平
　12月30日に予定しておりました赤坂カントリークラブでのゴルフコンペについて、諸般の事情から中止とさせて
いただきます。なお、来年１月30日に岡南ＲＣとの合同ゴルフコンペ開催を企画しておりますが、コロナウィルスの感
染拡大状況等も踏まえつつ、開催のご案内をさせていただきたいと思います。

12月お祝い行事
 　　　　　 　　　
第５回理事、役員会次第 　　　　　 　　　
日時　2020年11月２日㈪11：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「エメラルドの間」
１、開　会　　　　　会　長　平松　信、司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
　平松　信　  相原利行　  鈴木一生　　久松哲生　  野田洋市　  児島正典　  西岡貞則　  原　全伸  
　小菅英司　  鴨井利典　  竹本千代子　福元裕之　  小松忠男　  山下浩一　  岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 11月～1月のプログラムについて 鈴木幹事より説明有り。原案通り了承。
② 月見夜間例会決算について 福元親睦委員長より報告有り。報告の通り了承。
③ 職業奉仕表彰決算について 鈴木幹事より報告有り。報告の通り了承。
④ クリスマス例会・新年互礼会について
クリスマス例会について、福元親睦委員長より、コロナ禍の影響により予定していた催し物を変更・思案中との報告有り。
出席者数・子供の年齢制限等の可否についても今後検討必要。
感染対策について会員に報告の必要有り。
新年互例会については内容を検討中。
⑤ ホームページのサーバー利用料について
ホームページ担当・原理事より利用料について説明有り。利用料は例年と変わらず。原案通り了承。
⑥ その他
５、報告事項　　　
① 2021～2022年度地区ガバナーノミニーの推薦について 鈴木幹事より説明有り。
② 社会奉仕委員会活動報告について
　原委員長よりシェルターモモ及びあした彩の活動報告あり。
③ その他　　　　　　
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行
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岡山北RC・岡山北西RC合同例会 　　　　

○岡山北RC会長挨拶 岡山北RC会長　山　本　和　秀　様
　皆さん、こんにちは。本日は岡山北西RCとの合同例会ということで、岡山北
西RCの皆さん、ようこそお出でくださいました。
　昨年は、岡山北西RCさんのお世話で、後楽園におきまして素晴らしい合同例
会を催していただき、有難うございました。本来であれば、今年は岡山北RCが
盛大な合同例会をさせていただきたいところでありますが、新型コロナウイルスの影響でこのような
形での開催となりました。また両クラブの親睦委員会の皆さんにはお世話になりありがとうございま
す。今年度の国際ロータリーのテーマは「ロータリーは機会の扉を開く」であり、第2690地区の菊池
捷男ガバナーのスローガンは「こころの扉を開こう」とされています。2020ー21年度の当クラブのス
ローガンは、RI会長、地区ガバナーのテーマ・スローガンを受け、「出会いを楽しもう」としていま
す。ロータリーに入会し同じ志を持つ色々な職種のロータリアンに出会うことは有意義なことであり、
人生を豊かにしてくれると思っています。またその出会いからまた新しい世界が広がると思ってこの
スローガンにしました。
　岡山北RCでは後ほど紹介がありますが、多くの国際奉仕や青少年奉仕活動を行ってきています。
しかし、残念ながら、新型コロナウイルスの影響で、今年度は多くの催しが中止になり、このスロー
ガンの実現が困難な状況が続いていますが、このような状況下においても、挫けることなくロータ
リーの活動、出会いを楽しみたいと思っております。本日の合同例会が少しでも皆様の出会いを楽し
むことの機会になれば幸いに思います。どうぞよろしくお願いいたします。
　以上で会長挨拶を終わります。

〇岡山北ＲＣ事業紹介　　　　　　　　　　  馬場奉仕プロジェクト常任委員長
・岡山北ロータリー旗ミニバスケットボール大会共催（青少年奉仕）
【概要】
　毎年9月第2週土日に，岡山市ミニバスケットボール連盟との共催で，県内外男女
合計約50チーム（1チーム15名程度）を集め，岡山市総合文化体育館にて，ミニバスケットボール大会を開催。
【経緯と歴史】
　大会の前身として，1994年より，当時の岡山市と玉野市にある特定郵便局の支援を受け，県内外の男女約
30チームが参加する「あなたの街の特定郵便局杯」と名付けられた大会が実施されていた。ところが，小泉
内閣の郵政改革にて特定郵便局が廃止されたあおりで，特定郵便局からの支援がなくなり，2005年を最後に
大会の開催が困難な状況であった。岡山市ミニバスケットボール連盟が別のスポンサーを探していたところ，
市川会長年度に当クラブにて支援を決定し，2006年度（福嶋会長年度）以降「岡山北ロータリークラブ旗
（争奪）ミニバスケットボール大会」がスタートした。
【実施方法の工夫】
　本年も9月12日，13日に第15回大会を実施。例年，初日に開会式，翌日夕方に閉会式を行い，閉会式ではクラブ
会員が上位チームに直接メダルを掛けて表彰するが，コロナ禍にて，開会式は行わず，表彰はチーム代表者の
みに変更。それでも小学生約500名，関係者を合わせると700名規模の大会を実施。
・タイ国バンミＲＣとの交流及び小学校への自転車・靴の贈呈（国際奉仕）
【概要】
　タイ国ロッブリー県バンミ村（バンコクから2～3時間※かつては4時間）を訪問し，初日
の夜にバンミRCの例会（夜間）に出席し，飲食を共にして交流を深める。翌日，バンミ村
の小学校を訪問し（年によっては複数校），小学生に靴や自転車を寄贈。
【経緯と歴史】
　2000年度（山本武彦会長年度）に，ロータリー財団補助金制度を受け，裸足で通学している1000人の子供
達に靴を送る事業を実施。そのときの縁で，2002年度（故水川会長年度）から，バンミRCとの交流，共同事業を

ほとんど毎年のように実施し，靴や自転車を小学校に寄贈。タイの豪雨災害の際は訪問できなかったが，これ
までクーデターや新型コロナウイルスにも負けず（昨年度）訪問。例年10名程度の会員が訪問。
○岡山北西ＲＣ事業紹介
・青少年奉仕委員会の取り組みについて
鴨井青少年奉仕委員長より2014年から地区補助金事業として開催している「高校生による岡山の歴史・文
化研究フォーラム」について紹介させていただきました 。

・社会奉仕委員会の取り組みについて
原社会奉仕委員長より「困難を抱えている子どもの自立支援活動」を行っているＮＰＯ法人子どもシェ
ルターモモの活動支援と「犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会『あした彩』」の活動について紹介さ
せていただきました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　30名
欠席者数　18名 出 席 率　62.5％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　花房，日笠（常），井川，入江，小林，小松，楠，三宅，森本，岡本（和），奥田，末吉，
　　　　　田原，竹本，丹治，山田，与田，横山

会 長 挨 拶  会　長　平　松　　　信
　2020-21年度岡山北西RC会長の平松信でございます。
　本年7月21日の岡山北RCの例会に鈴木一生幹事と一緒に参加させていただきました
が、本日は合同例会を開催していただきまして厚く御礼申し上げます。
　岡山北西RCは、岡山北RCを親クラブとして創立会員55名（現在の創立会員８名）
にて1991年2月25日に発会式を行い、お陰様にて 本年度で創立30周年を迎えることになりました。
　現会員は49名（正会員48名と名誉会員１名）です。本年度の新入会員は、与田卓士会員、井川浩典
会員の２名です。

さざんか　さざんか さいたみち
たきびだ　たきびだ　おちばたき
「あたろうか」　「あたろうよ」
しもやけおててが　もうかゆい
　「かきねの　かきねの　まがりかど」で始まる童謡「たきび」の二番ですが、山茶花は、寒さが強
まる初冬にかけて、花を咲かせることにちなんで、花言葉は「困難に打ち克つ」「ひたむきさ」とさ
れています。花が少なくなる冬の代表花の椿と山茶花はよく似ていますが、花と葉に特徴があること
はご存知のとおりです。山茶花の花言葉のように、この新型コロナウイルス感染の困難を乗り越えて
いきたいと思います。
　岡山北RCのご支援により、2021年４月18日に創立30周年記念式典を開催させていただきますこと、
岡山北西RCの全会員とともに心から感謝申し上げています。
　本日の合同例会により、さらに親交が深まることを願っています。
　何卒よろしくご指導をお願い申し上げます。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 両クラブの事業紹介の資料を配付しております。
② 11月度の社会奉仕委員会活動報告書を配付しておりますのでお目通しください。
③ 本日例会終了後、 13 ： 30より、 3F「ルビーの間」において「第12回創立30周年記念事業実
行委員会」を開催いたしますので、 実行委員会の皆様はご出席ください。

④ 次週12月21日㈪は「年末例会」となっております。ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。
スマイル報告　

平松会長 : 親クラブ（Sponsor Club）である岡山北RCは、岡山北西RCの結成に際して助力していただき、創
立後30年間にわたりご指導を賜わっています。心から感謝申し上げますとともに、本日の合同例会の
開催にも厚く御礼申し上げます。

鈴木幹事 : 本日合同例会に御参加の皆様ご多忙の中ありがとうございます。
また廣野親睦委員長をはじめ、準備に携わって下さった皆様どうもありがとうございます。今後、両ク
ラブの関係がより一層発展して行くことを願います。

岡本（浩）会員 : 初めての親子での合同例会を祝してスマイルです。今後ともご指導の程よろしくお願いします。
相原会員 : 本日は岡山北RCの皆様と合同例会を開催出来ることを嬉しく思います。両クラブの幹事の方をはじ

め、ご準備いただきました皆様に感謝いたします。
野田会員 : 親クラブであります岡山北RC様との合同例会に参加出来、感謝いたしますと共に両クラブの発展を

祈念いたします。
連日渋野日向子さんの応援で寝不足となりましたが、また来年に期待いたします。

山下会員 : 4月予定であった岡山北RC、岡山北西RCの合同例会が実現出来てとても嬉しいです。スマイルい
たします。

西岡会員 : 岡山北RC、岡山北西RCの合同例会を祝してスマイルします。
久松会員 : 昨年に続き合同例会を開催いただきありがとうございます。暖かくなりコロナも落ち着きましたら、ゴル

フコンペの開催も楽しみにしております。宜しくお願いいたします。
堀川会員 : 昨日、第1回ガバナー補佐会の為、鳥取へ行って来ました。岡山北RCの米林様と同席させて頂き、

色 と々有意義な1日でした。今日は岡山北RCの皆様にはお世話になります。
 10件28,000円（累計632,185円）
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前回12月15日の例会記録前回12月15日の例会記録

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　11月22日 岡山丸の内ＲＣの野球同好会と試合を行いました。結果は１７対０で岡山北西ＲＣが勝利しました。
岡本会員、原会員応援ありがとうございました。野球同好会も今年の最終戦となり、一年間、皆ケガ無く終えるこ
とができました。本当にありがとうございました。
　来年もまた皆で頑張って楽しんでプレーしたいと思いますので、引き続き応援を宜しくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平
　12月30日に予定しておりました赤坂カントリークラブでのゴルフコンペについて、諸般の事情から中止とさせて
いただきます。なお、来年１月30日に岡南ＲＣとの合同ゴルフコンペ開催を企画しておりますが、コロナウィルスの感
染拡大状況等も踏まえつつ、開催のご案内をさせていただきたいと思います。

12月お祝い行事
 　　　　　 　　　
第５回理事、役員会次第 　　　　　 　　　
日時　2020年11月２日㈪11：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「エメラルドの間」
１、開　会　　　　　会　長　平松　信、司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
　平松　信　  相原利行　  鈴木一生　　久松哲生　  野田洋市　  児島正典　  西岡貞則　  原　全伸  
　小菅英司　  鴨井利典　  竹本千代子　福元裕之　  小松忠男　  山下浩一　  岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 11月～1月のプログラムについて 鈴木幹事より説明有り。原案通り了承。
② 月見夜間例会決算について 福元親睦委員長より報告有り。報告の通り了承。
③ 職業奉仕表彰決算について 鈴木幹事より報告有り。報告の通り了承。
④ クリスマス例会・新年互礼会について
クリスマス例会について、福元親睦委員長より、コロナ禍の影響により予定していた催し物を変更・思案中との報告有り。
出席者数・子供の年齢制限等の可否についても今後検討必要。
感染対策について会員に報告の必要有り。
新年互例会については内容を検討中。
⑤ ホームページのサーバー利用料について
ホームページ担当・原理事より利用料について説明有り。利用料は例年と変わらず。原案通り了承。
⑥ その他
５、報告事項　　　
① 2021～2022年度地区ガバナーノミニーの推薦について 鈴木幹事より説明有り。
② 社会奉仕委員会活動報告について
　原委員長よりシェルターモモ及びあした彩の活動報告あり。
③ その他　　　　　　
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行



岡山北RC・岡山北西RC合同例会 　　　　

○岡山北RC会長挨拶 岡山北RC会長　山　本　和　秀　様
　皆さん、こんにちは。本日は岡山北西RCとの合同例会ということで、岡山北
西RCの皆さん、ようこそお出でくださいました。
　昨年は、岡山北西RCさんのお世話で、後楽園におきまして素晴らしい合同例
会を催していただき、有難うございました。本来であれば、今年は岡山北RCが
盛大な合同例会をさせていただきたいところでありますが、新型コロナウイルスの影響でこのような
形での開催となりました。また両クラブの親睦委員会の皆さんにはお世話になりありがとうございま
す。今年度の国際ロータリーのテーマは「ロータリーは機会の扉を開く」であり、第2690地区の菊池
捷男ガバナーのスローガンは「こころの扉を開こう」とされています。2020ー21年度の当クラブのス
ローガンは、RI会長、地区ガバナーのテーマ・スローガンを受け、「出会いを楽しもう」としていま
す。ロータリーに入会し同じ志を持つ色々な職種のロータリアンに出会うことは有意義なことであり、
人生を豊かにしてくれると思っています。またその出会いからまた新しい世界が広がると思ってこの
スローガンにしました。
　岡山北RCでは後ほど紹介がありますが、多くの国際奉仕や青少年奉仕活動を行ってきています。
しかし、残念ながら、新型コロナウイルスの影響で、今年度は多くの催しが中止になり、このスロー
ガンの実現が困難な状況が続いていますが、このような状況下においても、挫けることなくロータ
リーの活動、出会いを楽しみたいと思っております。本日の合同例会が少しでも皆様の出会いを楽し
むことの機会になれば幸いに思います。どうぞよろしくお願いいたします。
　以上で会長挨拶を終わります。

〇岡山北ＲＣ事業紹介　　　　　　　　　　  馬場奉仕プロジェクト常任委員長
・岡山北ロータリー旗ミニバスケットボール大会共催（青少年奉仕）
【概要】
　毎年9月第2週土日に，岡山市ミニバスケットボール連盟との共催で，県内外男女
合計約50チーム（1チーム15名程度）を集め，岡山市総合文化体育館にて，ミニバスケットボール大会を開催。
【経緯と歴史】
　大会の前身として，1994年より，当時の岡山市と玉野市にある特定郵便局の支援を受け，県内外の男女約
30チームが参加する「あなたの街の特定郵便局杯」と名付けられた大会が実施されていた。ところが，小泉
内閣の郵政改革にて特定郵便局が廃止されたあおりで，特定郵便局からの支援がなくなり，2005年を最後に
大会の開催が困難な状況であった。岡山市ミニバスケットボール連盟が別のスポンサーを探していたところ，
市川会長年度に当クラブにて支援を決定し，2006年度（福嶋会長年度）以降「岡山北ロータリークラブ旗
（争奪）ミニバスケットボール大会」がスタートした。
【実施方法の工夫】
　本年も9月12日，13日に第15回大会を実施。例年，初日に開会式，翌日夕方に閉会式を行い，閉会式ではクラブ
会員が上位チームに直接メダルを掛けて表彰するが，コロナ禍にて，開会式は行わず，表彰はチーム代表者の
みに変更。それでも小学生約500名，関係者を合わせると700名規模の大会を実施。
・タイ国バンミＲＣとの交流及び小学校への自転車・靴の贈呈（国際奉仕）
【概要】
　タイ国ロッブリー県バンミ村（バンコクから2～3時間※かつては4時間）を訪問し，初日
の夜にバンミRCの例会（夜間）に出席し，飲食を共にして交流を深める。翌日，バンミ村
の小学校を訪問し（年によっては複数校），小学生に靴や自転車を寄贈。
【経緯と歴史】
　2000年度（山本武彦会長年度）に，ロータリー財団補助金制度を受け，裸足で通学している1000人の子供
達に靴を送る事業を実施。そのときの縁で，2002年度（故水川会長年度）から，バンミRCとの交流，共同事業を

ほとんど毎年のように実施し，靴や自転車を小学校に寄贈。タイの豪雨災害の際は訪問できなかったが，これ
までクーデターや新型コロナウイルスにも負けず（昨年度）訪問。例年10名程度の会員が訪問。
○岡山北西ＲＣ事業紹介
・青少年奉仕委員会の取り組みについて
鴨井青少年奉仕委員長より2014年から地区補助金事業として開催している「高校生による岡山の歴史・文
化研究フォーラム」について紹介させていただきました 。

・社会奉仕委員会の取り組みについて
原社会奉仕委員長より「困難を抱えている子どもの自立支援活動」を行っているＮＰＯ法人子どもシェ
ルターモモの活動支援と「犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会『あした彩』」の活動について紹介さ
せていただきました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　30名
欠席者数　18名 出 席 率　62.5％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　花房，日笠（常），井川，入江，小林，小松，楠，三宅，森本，岡本（和），奥田，末吉，
　　　　　田原，竹本，丹治，山田，与田，横山

会 長 挨 拶  会　長　平　松　　　信
　2020-21年度岡山北西RC会長の平松信でございます。
　本年7月21日の岡山北RCの例会に鈴木一生幹事と一緒に参加させていただきました
が、本日は合同例会を開催していただきまして厚く御礼申し上げます。
　岡山北西RCは、岡山北RCを親クラブとして創立会員55名（現在の創立会員８名）
にて1991年2月25日に発会式を行い、お陰様にて 本年度で創立30周年を迎えることになりました。
　現会員は49名（正会員48名と名誉会員１名）です。本年度の新入会員は、与田卓士会員、井川浩典
会員の２名です。

さざんか　さざんか さいたみち
たきびだ　たきびだ　おちばたき
「あたろうか」　「あたろうよ」
しもやけおててが　もうかゆい
　「かきねの　かきねの　まがりかど」で始まる童謡「たきび」の二番ですが、山茶花は、寒さが強
まる初冬にかけて、花を咲かせることにちなんで、花言葉は「困難に打ち克つ」「ひたむきさ」とさ
れています。花が少なくなる冬の代表花の椿と山茶花はよく似ていますが、花と葉に特徴があること
はご存知のとおりです。山茶花の花言葉のように、この新型コロナウイルス感染の困難を乗り越えて
いきたいと思います。
　岡山北RCのご支援により、2021年４月18日に創立30周年記念式典を開催させていただきますこと、
岡山北西RCの全会員とともに心から感謝申し上げています。
　本日の合同例会により、さらに親交が深まることを願っています。
　何卒よろしくご指導をお願い申し上げます。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 両クラブの事業紹介の資料を配付しております。
② 11月度の社会奉仕委員会活動報告書を配付しておりますのでお目通しください。
③ 本日例会終了後、 13 ： 30より、 3F「ルビーの間」において「第12回創立30周年記念事業実
行委員会」を開催いたしますので、 実行委員会の皆様はご出席ください。

④ 次週12月21日㈪は「年末例会」となっております。ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。
スマイル報告　
平松会長 : 親クラブ（Sponsor Club）である岡山北RCは、岡山北西RCの結成に際して助力していただき、創

立後30年間にわたりご指導を賜わっています。心から感謝申し上げますとともに、本日の合同例会の
開催にも厚く御礼申し上げます。

鈴木幹事 : 本日合同例会に御参加の皆様ご多忙の中ありがとうございます。
また廣野親睦委員長をはじめ、準備に携わって下さった皆様どうもありがとうございます。今後、両ク
ラブの関係がより一層発展して行くことを願います。

岡本（浩）会員 : 初めての親子での合同例会を祝してスマイルです。今後ともご指導の程よろしくお願いします。
相原会員 : 本日は岡山北RCの皆様と合同例会を開催出来ることを嬉しく思います。両クラブの幹事の方をはじ

め、ご準備いただきました皆様に感謝いたします。
野田会員 : 親クラブであります岡山北RC様との合同例会に参加出来、感謝いたしますと共に両クラブの発展を

祈念いたします。
連日渋野日向子さんの応援で寝不足となりましたが、また来年に期待いたします。

山下会員 : 4月予定であった岡山北RC、岡山北西RCの合同例会が実現出来てとても嬉しいです。スマイルい
たします。

西岡会員 : 岡山北RC、岡山北西RCの合同例会を祝してスマイルします。
久松会員 : 昨年に続き合同例会を開催いただきありがとうございます。暖かくなりコロナも落ち着きましたら、ゴル

フコンペの開催も楽しみにしております。宜しくお願いいたします。
堀川会員 : 昨日、第1回ガバナー補佐会の為、鳥取へ行って来ました。岡山北RCの米林様と同席させて頂き、

色 と々有意義な1日でした。今日は岡山北RCの皆様にはお世話になります。
 10件28,000円（累計632,185円）

－３－

本日のメニュー（12月21日）　年末例会特別メニュー
次回のメニュー（１月４日）　新年互礼会特別メニュー

　　会報部会／小林　龍平・駒井　孝宏
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とができました。本当にありがとうございました。
　来年もまた皆で頑張って楽しんでプレーしたいと思いますので、引き続き応援を宜しくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平
　12月30日に予定しておりました赤坂カントリークラブでのゴルフコンペについて、諸般の事情から中止とさせて
いただきます。なお、来年１月30日に岡南ＲＣとの合同ゴルフコンペ開催を企画しておりますが、コロナウィルスの感
染拡大状況等も踏まえつつ、開催のご案内をさせていただきたいと思います。

12月お祝い行事
 　　　　　 　　　
第５回理事、役員会次第 　　　　　 　　　
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１、開　会　　　　　会　長　平松　信、司会・幹事　鈴木一生
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② 月見夜間例会決算について 福元親睦委員長より報告有り。報告の通り了承。
③ 職業奉仕表彰決算について 鈴木幹事より報告有り。報告の通り了承。
④ クリスマス例会・新年互礼会について
クリスマス例会について、福元親睦委員長より、コロナ禍の影響により予定していた催し物を変更・思案中との報告有り。
出席者数・子供の年齢制限等の可否についても今後検討必要。
感染対策について会員に報告の必要有り。
新年互例会については内容を検討中。
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② 社会奉仕委員会活動報告について
　原委員長よりシェルターモモ及びあした彩の活動報告あり。
③ その他　　　　　　
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行

前回メニュー（12月15日） ： 握り寿司
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